



## 被爆者の訴える国際署名にご協力を

4月6日、福岡市天神、大牟田市のスーパー前で核兵器廃絶を訴える昼休み1時間の6・9行動を行いました。核兵器禁止条約を求める「被爆者の訴え」に基づく「国際署名」の初めての行動でした。戦争法廃止を求める訴えにも足を止め署名をする人が多く、対話が弾みました。

県内各地で取り組まれた6・9行動ですが、情報をいただいたところのみの報告になりました。

### 福岡市天神で



あちこちで対話が弾みました



春休み最後の日という若者でにぎわう天神の繁華街 天神パルコ前で呼びかけをしました。そここ対話が弾み、話を聞いた人は納得して署名を。沖縄からの親子連れは平和について、大村から、長崎からという若者たちも「小さい時から被爆の実相を学んだ。核兵器は廃絶しかない！」と。高校生1万人署名に取り組んでいたという女性も「被爆者からの新しい署名なんですね」とニコニコ



福岡市原水協横断幕のお披露目原作者の西山進さん

特に若い人とは参議院選挙のことで対話が弾み「自公ではなく統一候補を！」と。外国の方も「No War! Peace!」と署名して「頑張っ！」と。韓国からの2人組は韓国の被爆者代表のよびかけ人を見て「??？」と言って署名を。「戦争法」署名よびかけには「北はどうする、中国は」と詰め寄る人もいましたが「今の政治はおかしいと冷静に捉えている人が全体的に増えてきたのでは…」と言う参加者の声もありました。

マスコミ3社も来て取材。7日の新聞に大きく載っていました。



参加者で久しぶりの記念撮影

5団体13人の参加で、核廃絶署名108筆、戦争法廃止署名89筆をいただくことが出来ました。

外国からの観光客も多い福岡です。英語版、中国語版、韓国語版などの署名用紙がほしいですね。

### 大牟田でも親仁会と新婦人で →

ゆめタウン大牟田前で親仁会の職員9名、新婦人3名計12名が参加しました。

署名用紙の片面には、この署名の“よびかけ被爆者代表”の方々からのメッセージが掲載されているので、署名の主旨・目的を確認する意味で、署名を開始する前にその文面を読み合わせしました。

足早に通る過ぎる人もいましたが、一方で親子連れの方が進んでペンをとってくださるなどさまざまな反応がありました。

協力いただいた署名は合計117筆でした。



大牟田ゆめタウン前での6・9行動

